



**Collectif de Défense des Services Publics
en Sud-Luberon**

email : cdspsl@orange.fr

site : <http://cdspsl.fr/>

SOUVENIR d'un GRAND JOUR

Il y a 150 ans, le mercredi 15 juin 1872, la Compagnie du PLM inaugurerait la portion de ligne Meyrargues-Pertuis, puis le 8 juillet la portion Pertuis-Volx et enfin le 25 novembre la portion vers Avignon, [Gare de Pertuis — Wikipédia \(wikipedia.org\)](#)

Les 3 lignes actuelles ont donc été mises en service définitivement en novembre 1872, nous essayerons **de fêter en novembre** comme il se doit cet évènement important sans doute en collaboration avec éventuellement d'autres organismes (Mairie de Pertuis, SNCF, Région etc...).

Lundi 16 mai, le Collectif entend marquer le souvenir de cette ouverture par sa présence sur le quai de la Gare entre 18 h 20 et 19 h 36 pour la réception des 2 TER du soir.